

## ABSTRAK

**Rania Puteri Redhalia, 2020.** “Rancangan Desain Interior Perpustakaan Kota Padang Berdasarkan Persepsi Pengguna Perpustakaan”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang”.

Penulisan makalah ini untuk mendeskripsikan bagaimana rancangan desain interior Perpustakaan Kota Padang berdasarkan persepsi pengguna perpustakaan. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif yang menitik beratkan pada masalah disain, pengukuran seta perencanaan desain interior perpustakaan. Subjek penelitian ini adalah pengguna perpustakaan dengan pengambilan sampel berjumlah 100 responden. Data dikumpulkan melalui angket, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah persepsi pengguna perpustakaan terhadap desain interior perpustakaan terdiri dari ruangm pencahayaan, tata suara, pewarnaan, sirkulasi udara. *Pertama*, sub variabel ruang di nilai cukup oleh pemustaka dengan nilai rata-rata variable ruang 2,83 . *Kedua*, sub variabel pencahayaan dinilai sudah baik oleh pengguna perpustakaan (pemustaka) ditunjukkan dengan nilai rata-rata keseluruhan variabelle pencahayaan sebesar 3,15. *Ketiga*, sub variable tata suara di nilai cukup oleh pemustaka dengan nilai rata-rata 2,99. *Keempat*, sub variabel pewarnaan di nilai baik oleh pemustaka dengan nilai rata-rata 3,16. *Kelima*, sub variabel sirkulasi udara di nilai baik oleh pemustaka dengan nilai rata-rata 3,87. Selain itu juga ada variabel perlengkapan dan perabotan yang di nilai baik oleh pemustaka dengan nilai rata-3,12. Jadi dapat di simpulkan bahwa persepsi pengguna perpustakaan terhadap desain interior perpustakaan kota padang memperoleh nilai rata-rata sub variabel sebesar 3,20 yang masuk dalam kategori baik. Dengan adanya perepsi dari pengguna perpustakaan, variabel yang dinilai cukup oleh pemustaka, dilakukanlah rancangan desain interior perpustakaan berdasarkan persepsi dari pengguna perpustakaan kota padang serta dengan adanya rancangan tersebut bisa menjadi referensi bagi pihak pengelola perpustakaan kota padang.

**Kata kunci:** desain interior, perpustakaan, persepsi